

みわ分校だより

福知山高等学校三和分校

令和4年9月1日

第6号



<http://www.kyoto-be.ne.jp/miwa-fukuchiyama-hs>

「農大マルシェ」で販売実習



販売の様子



プリンに注目が集まりました。

7月23日(土)、京都府立農業大学校で「農大マルシェ」が開催されました。これは府農大が主催する販売イベントです。三和分校も販売ブースを設け、夏野菜や花鉢、フリンや「したるさかい」(規格外野菜を下ごしらえしたもの)を販売しました。野菜の販売では、他の販売ブースの両者と見比べるお客様に誠心誠意の接客をし、負けまいと頑張りました。

家政科は、初めての取組として出張販売にチャレンジし、完売しました。当日は、多くの来場で大変にぎわい、たくさん買っていただきました。



出張販売の様子

農業科 各大会で好成績

7月27日(水)、亀岡市で開催された「第73回京都府学校農業クラブ連盟大会」において、プロジェクト発表分野1類の部で、三和分校チーム(4年生 大崎葵さん・多村



プロジェクト発表の様子



意見発表

武留さん・石本和也さん・塩見柚乃さんが「キキョウ根を利用して」をテーマに発表し優秀賞、同じく2年生の鳥淵篤司さんは同大会の意見発表分野1類で優秀賞を受賞しました。

続く、7月29日(金)、淀高原牧場で開催された「和牛審査競技会」では、鳥淵篤司さんが優秀賞に輝きました。

8月5日(金)、農業大学校で開催された「緑の学園」の「乳牛審査」で、3年田口響さんが優秀賞に入賞しました。



乳牛審査の様子

大会終了後、生徒達の満足そうな顔が印象的でした。

中学生体験セミナー



種まき実習の様子

8月2日(火)、中学生体験セミナーを行いました。三和分校の学習内容の体験を通じて、専門学科について理解を深め、進路選択に役立ててもらおうことを目的にしています。

この日は、中学3年生と保護者、中学校の教員ら、9中学校計39名の参加があり、昨年よりも多くの方々に来校いただきました。

英語の模擬授業の後、学科毎に分かれ体験等を行いました。農業科はハクサイの種まきとナスやトマト等の収穫をしました。家政科はMVP(食品加工室)で4年生による食品加工実習を見学し、調理室でピザ作りを体験しました。

来年の4月から、三和分校と一緒に勉強することを楽しみにしています。



MVPを見学する様子

(保護者の感想から)先生方や生徒さん達が明るく優しい感じで、安心して子どもをあずけられると思いました。この後、子どもとよく話し合ってみます。

小型車両系建設機械特別教育

8月22日(月)、23日(火)の2日間にわたり、小型車両系建機(油圧ショベル)の特別教育が行われました。コマツ教習所から講師の方にお越しいただき、農業科の生徒7人が挑戦しました。



講義の様子

初日は講義で、2日目が実習。生徒は、おそるおそる運転席に座り、安全確認、エンジンスタート、ブーム・アーム・バケットを操作しての掘削・運搬・整地と、決められた動きをやっていかななくてはなりません。初めはスムーズにいかず、ぎこちない動きでしたが、慣れるにいたがって、しっかり作業ができるようになりました。



小型建機を操作する様子

講義・実習を終え、また一つ大切な資格を手に入れました!

(感想から)最初はよくわかりませんでしたが、運転をするたびに徐々にわかってきて楽しかったです。将来に役立つ知識を得たと思います。